

Antrag Nr. 23-O-26-0054

AUF

Betreff:

Sitzbank und Wartehäuschen für die Bushaltestelle "Am Lindequartier" Fahrtrichtung Alt-Kostheim (AUF)

Antragstext:

Antrag der AUF-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass an der Bushaltestelle „Am Lindequartier“ in Fahrtrichtung Alt-Kostheim kurzfristig wieder eine Sitzgelegenheit und langfristig auch ein Wartehäuschen aufgestellt wird.

Vor dem Umbau der Kostheimer Landstraße/Baubeginn Lindeviertel bzw. Gückelsberg gab es an der Haltestelle in beiden Fahrtrichtungen sowohl Bank als auch Unterstand.

Begründung:

Die Haltestelle verbindet den Nahversorgungsstandort „Am Gückelsberg“ und das Neubaugebiet „Linde-Viertel“ mit Alt-Kostheim, Gustavsburg und Bischofsheim. Sie wird von den Linien 56 und 58 regelmäßig angefahren.

Wie in der Abbildung ersichtlich verfügt die barrierefreie Haltestelle im Moment lediglich über ein Haltestellenschild und einen Papierkorb. Es gibt ausreichend Platz sowohl für einen Unterstand als auch eine Sitzgelegenheit.

Zur Zielgruppe zählen Fahrgäste, welche nach dem Einkaufen in den Supermärkten am Gückelsberg mit dem Bus nach Alt-Kostheim fahren sowie die neuen Bewohnerinnen und Bewohner des Linde-Viertels.

Insbesondere mobilitätseingeschränkte Personen wie Seniorinnen und Senioren, Fahrgäste mit Gepäck/Einkäufen oder auch Personen mit Kinderwägen würden von einer verbesserten Ausstattung der Haltestelle stark profitieren.

Antrag Nr. 23-O-26-0054
AUF



Mainz-Kostheim, 07.09.2023